



IFSA Junior Event Sanction Request

Freestyle Canada's CGL Insurance Program includes participation in IFSA Junior Freeride Competitions for all active-registered members. The parameters for the inclusion of IFSA on a club sanction list include the following:

- Only covers Junior events - U19 and below
- All 2* event participants MUST hold a minimum of a Club Athlete Membership
- All 3* event participants MUST hold a minimum of a Provincial Athlete Membership
- All athletes and coaches MUST register annually with the Freestyle Canada Junior Freeride Athlete + Coach Registration
- All coaches hold a L100 or high IFSA coaching license
- Each club MUST complete the sanction request below 14 days before their first targeted IFSA event. If additional events are added, the Club must resubmit a request for additional events.

Click the links at the bottom to complete all requirements for the year.

Le programme d'assurance CGL de Freestyle Canada inclut la participation aux compétitions juniors de freeride de l'IFSA pour tous les membres actifs inscrits. Les paramètres pour l'inclusion de l'IFSA dans la liste des sanctions d'un club sont les suivants :

- Ne couvre que les événements juniors - U19 et moins
- Tous les participants aux épreuves 2* DOIVENT détenir au minimum une adhésion d'athlète de club.
- Tous les participants aux épreuves 3* DOIVENT détenir au minimum une adhésion d'athlète provincial.
- Tous les athlètes et les entraîneurs DOIVENT s'inscrire annuellement au registre des athlètes et des entraîneurs de Freestyle Canada Junior Freeride.
- Tous les entraîneurs doivent détenir une licence d'entraîneur L100 ou supérieure de l'IFSA.
- Chaque club DOIT remplir la demande de sanction ci-dessous au moins 14 jours avant son premier événement IFSA ciblé. Si des événements supplémentaires sont ajoutés, le club doit soumettre à nouveau une demande pour des événements supplémentaires.

Cliquez sur les liens en bas de page pour remplir toutes les conditions requises pour l'année.

[IFSA Annual Club Sanction Request Form](#)

[IFSA Athlete + Coach Registration](#)

[Formulaire de demande de sanction annuelle d'un club de l'IFSA](#)

[Inscription des athlètes et des entraîneurs de l'IFSA](#)